

Assemblée Générale du Club Stéphanois de Scrabble Le jeudi 8 octobre 2015 chez Maître Kanter

Jeudi 8 octobre 2015, le Club Stéphanois de Scrabble a tenu son assemblée Générale dans le restaurant de Maître Kanter près de la gare de Châteaureux et ceci pour la deuxième année consécutive. L'après-midi, 21 personnes ont joué la partie de scrabble arbitrée par Christiane Gouttard et quatre ont préféré la coinche. Après la première épreuve une autre partie joker très expéditive nous a été proposée par Patrice Begon.

Vers 19 heures, tous les adhérents ont participé à l'Assemblée Générale. Les membres du bureau étaient tous présents sauf Renée Plumet retenue par une grève des transports. Henri Perriot le président, a présenté le rapport moral et Christiane Gouttard la trésorière, le rapport financier. Les deux propositions étant approuvées à l'unanimité.

Charles Bozzaco Colona, roi des solos pour la saison 2014-2015 a été récompensé par une Coupe que lui a remise Françoise Dursapt.

Vers 20 heures, nous sommes passés dans la salle de restaurant afin de prendre l'apéritif suivi d'un repas « choucroute » particulièrement apprécié. L'occasion pour tous d'évoquer la saison écoulée et de faire des projets dans la convivialité.

